

stische Rekonstruktion in jedem Fall nur mit großen Investitionsmitteln möglich ist.

Von ausschlaggebender Bedeutung ist, die Fristen für Entwicklungsarbeiten entscheidend zu verkürzen. Jeder Werkleiter ist dafür verantwortlich, daß die Erzeugnisse seines Betriebes in kürzester Zeit dem Höchststand der Technik entsprechen. Die Werkleitungen müssen den Mut dazu haben, auch Risiken einzugehen. Wenn die Ergebnisse der Entwicklungs- und Konstruktionsarbeiten es gestatten, sind die konventionellen Etappen zu überspringen. Die Entwicklungsstufen müssen ineinandergreifen, statt aufeinander zu folgen. Die Forschung und Entwicklung muß zum Schrittmacher unserer Produktion werden und das Tempo bestimmen.

### III

Die Lösung der komplizierten Aufgaben des Siebenjahrplanes und der Rekonstruktion erfordert von den Leitungen der Partei des Staates, der Wirtschaft und der Massenorganisationen, die Lehren aus der jetzigen Etappe der Ausarbeitung und Diskussion der Pläne zu ziehen. Das verlangt vor allem, die Initiative der Werktätigen allseitig zu fördern, alle wichtigen Erfahrungen bei der Durchführung der sozialistischen Rekonstruktion und des Siebenjahrplanes zu verallgemeinern und kurzfristig den Schritt zur konkreten, qualifizierten Leitung zu vollziehen. Auf dieser Grundlage werden die Werktätigen aller Betriebe, Baustellen, Institute, Projektierungsbüros, Forschungs- und Entwicklungsstellen zum 10. Jahrestag unserer Republik ihren Beitrag unter der Losung „Für des Volkes Wohlstand, Frieden, Glück decken wir den Tisch der Republik“ zur weiteren Festigung unseres Arbeiter-und-Bauern-Staates leisten.

Worauf kommt es jetzt an?

1. Die wichtigste Voraussetzung für die Lösung der komplizierten Aufgaben ist die Erhöhung der Kampfkraft der Partei. In den Mittelpunkt der gesamten Parteiarbeit stellen wir die sozialistische Rekonstruktion als Grundfrage zur Lösung der ökonomischen Hauptaufgabe und zur Erreichung der Ziele des Siebenjahrplanes. Für jede Parteiorganisation kommt es in erster Linie darauf an, das Neue energisch zu fördern und kühn den Kampf gegen alle Rückständigkeit zu organisieren. Das wird trotz vieler Hemmnisse schnell zu Erfolgen führen,